

Título: Destinarán más de \$1.800 millones para adquirir nuevos equipos oncológicos

Destinarán más de \$1.800 millones para adquirir nuevos equipos oncológicos

» Se estima que más de 200 pacientes al año, además de quienes requieren cuidados paliativos, se verán beneficiados con la implementación de este nuevo servicio.

Después de una década de gestiones y evaluaciones técnicas, el sistema de salud pública de la región contará por primera vez con un servicio de Braquiterapia, una técnica fundamental en el tratamiento del cáncer. El pleno del Consejo Regional dio luz verde a la adquisición de equipos para esta área.

La braquiterapia es un tipo de radioterapia interna utilizada para combatir el cáncer. Consiste en colocar material radiactivo directamente dentro o muy cerca del tumor, lo que permite administrar dosis altas de radiación al área afectada sin dañar en exceso los tejidos sanos circundantes.

En esto se invertirán más de \$1.800 millones, lo que permitirá atender de forma local a pacientes con cáncer cérvico uterino y

Foto: Ancoval/LPA



Unidad de Cuidados Paliativos de Oncología del Hospital Clínico.

de próstata, entre otros.

Según los datos entregados, al menos 12 mujeres con cáncer cérvico uterino requieren braquiterapia de forma obligatoria

cada año. A ello se suman entre 35 y 40 pacientes con cáncer de próstata, quienes podrán complementar sus tratamientos con esta técnica sin tener que ser de-

rivados a otras regiones del país.

"Con esto, prácticamente el 100% de los pacientes con cáncer en la región podrán tratarse acá, lo que significa un

impacto profundo no sólo en lo médico, sino también en lo emocional y económico para las familias", recalzó el gobernador regional Jorge Flies.

Este proyecto tuvo que sortear varios escollos para obtener su factibilidad técnica por parte del Ministerio de Salud.

Se estima que más de 200 pacientes al año, además de quienes requieren cuidados paliativos, se verán beneficiados con la implementación de este nuevo servicio.

Con la incorporación de la braquiterapia, sólo quedarían fuera de alcance algunos casos muy excepcionales de cánceres raros que requieren diagnósticos y tratamientos específicos en otras regiones.

Esto viene a complementar los equipos de quimioterapia, radioterapia y cirugía oncológica. **LPA**